

Rungis

La rue du GERS est inaugurée

Le pavillon de la volaille de Rungis a connu une activité inhabituelle le jeudi 24 novembre.

En effet, le Gers a investi les lieux ce jour-là, ou plutôt cette nuit-là, à l'occasion de l'inauguration officielle de la rue du Gers qui borde ce pavillon.

Tôt dans la nuit, les producteurs gersois se sont installés sur les aires de vente de leur distributeur pour animer l'espace avec des animations-dégustations à l'attention de leurs clients.

L'Association Gersoise pour la Promotion du Foie Gras et Avigers qui ont coorganisé cette journée ont reçu le soutien des producteurs de Plaimont pour accompagner les dégustations de volailles et de foie gras.

Grâce au BNIA, les professionnels présents et les visiteurs occasionnels ont pu découvrir et déguster le brûlot gascon qui a été très apprécié dans un pavillon où la température ne dépasse jamais les 3°C, le tout dans l'ambiance festive d'une banada de gersois de Paris.

C'est donc sous le parrainage d'André DAGUIN et en présence de nombreux gersois responsables professionnels et élus locaux, que l'inauguration officielle de la rue du



Gers a eu lieu à 8 h 30.

L'Aviculture gersoise se doit de remercier le Syndicat de la Volaille de Rungis, présidé par Jean-Luc LASJUNIES pour avoir retenu le GERS pour baptiser cette nouvelle rue.

Philippe BARON, Président de l'Association Gersoise pour la Promotion du Foie Gras a tenu à remercier particulièrement André DAGUIN et les producteurs gersois présents pour leur participation à cet événement : Tradition des Coteaux, la Ferme de Phalange, la Ferme du Puntoun et la Maison Garbay.

